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开创郑州首家汽车主题产业综合体
作为省市双重点项目以及郑州汽

车市场外迁首承地。郑州国际汽车公
园位于南三环与鹏程大道交汇处,抢占
郑州市国际物流产业园核心，扼守自贸
区黄金位置。占地 2719亩，规划总建
筑面积约 100万平方米。项目将打造
集汽车会展、销售、维修、运动、文化、改
装、配件、主题酒店、商业配套等服务为
一体的汽车主题产业综合体，将汽车产
业、汽车文旅、服务配套三大板块有机
融合。

同时，将以中部唯一、全国第九条
国际标准三级赛道为核心，结合卡丁车
赛道、全地形越野试车场、房车露营基
地、皮划艇基地和汽车文化主题公园等
设施，首创以汽车文化旅游带动项目运
营的全新模式。

运营后每年将与中汽联携手承接
和组织国际、国内的各种赛事，打造郑
州周末近郊游的知名品牌。

豪门落户 打造城市新名片
目前，项目周边已成功落地了宇

通、东风日产、新加坡物流园、普洛斯物
流园等大型省级重点项目。未来三年
还将建设 10个主营业务收入超 100亿
元的现代物流专业园区，宇通、东风日
产项目产值达 500亿元级别。随着配
套企业的不断进驻、投资额的不断增
加，将迅速形成汽车生产的全产业链配
套格局。

在硬件实力过硬的基础上，项目
已与全球 500强咨询公司埃森哲合作
开始了车生活 O2O 平台组织架构的
搭建。

处于这样一个资源高度密集的环
境下，郑州国际汽车公园得以在市场需
求、产业发展需求方面形成相互呼应。
随着汽车产业集群效应不断凸显，郑州
国际汽车公园将成为郑州一张新的城
市名片，并将整个区域的汽车品质生活
推向一个新高度。

“微公交”分时租赁模式
“我们将‘全球鹰’商标未来定位为

纯电动汽车专用商标，这将使我们的产
品策略更加清晰，也有利于合资公司的
快速发展。”李平说道。

据悉，吉利控股集团与康迪科技集
团共同组建，双方各持50%股权投资组
建，并联合提倡和推崇“微公交”模式。

李平说：“‘微公交’全称‘纯电动微
公交’，是由吉利集团与康迪公司合作
推出的一项环保绿色的便捷出行方
式。主要采用康迪小电跑纯电动汽车，
采取‘时租’的方式，也就是说‘微公交’
是分时租赁的一种模式。”

在此之前，由GNEV官方发起的第
六届中国年度绿色汽车评选活动，经过
为期一个月的公众投票，由康迪电动汽
车集团开发的康迪K17纯电动乘用车车
型最终结果排名第一，GNEV官方结合公
众投票，严格按照评选规则，康迪K17纯
电动乘用车于2016年1月16日在广州召
开的第六届全球新能源汽车大会上获得

2015中国年度国产纯电动乘用车大奖。

明星产品耕耘河南
2016年8月4日，康迪全球鹰K17A

将正式登陆上海地区，向全市开始发
售。这款全球鹰K17A是吉利和康迪最
新研发的首款互联网智能纯电动汽车，
是在上一代产品的基础上进行了品质、
动力、智能化的全面提升。以节能、舒
适、智能大屏等为卖点，全球鹰K17A采
用目前市场上独一无二的触摸屏与物
理键双模操控，在屏幕上可以实现灯
光、车门、车窗、空调、后备厢、无线上网
等功能，是康迪电动汽车集团重点打造
的一款明星车型。

据悉，康迪“全球鹰”系列电动车今
年全年的销量目标 2.5万辆，并且以北
京、上海、广州、深圳、杭州、天津、青岛、
太原、南京等区域为重点销售市场，而
河南目前属于市场开拓期，不过，李平
表示，未来河南将是全球鹰电动汽车精
耕细作的重点区域市场之一。

康迪新能源汽车销售部长李平：

“微公交”的分时租赁模式
说起康迪，相信很多人都很陌

生，但是说起吉利全球鹰，大家会更
了解。的确，目前康迪销售的主力车
型几乎都冠以“吉利·全球鹰”品牌系
列，全都依赖于目前康迪与吉利新能
源汽车发展战略的合作新模式。今
天的沙龙，我们郑报融媒直播室请到
了康迪新能源汽车销售部长李平，向
大家展示了“康迪人”的新风采。

广汽传祺汽车销售有限公司营销部副部长兼华中区大区经理李永峰：

2020年，广汽传祺新能源车销量预计突破100万辆

新能源汽车是一个发展趋势，未
来新能源汽车增速会比传统汽车增
速加快。汽车厂家如果想在未来有
自己的立足之地，一定要顺势而为。
在刚刚闭幕的“首届中国（郑州）新能
源汽车及智能驾驶峰会”上，郑报融
媒记者采访了广汽传祺汽车销售有
限公司营销部副部长兼华中区大区
经理李永峰。

“锵锵三人行”创造新模式
说到叮咚出行，谢向东说可以用“锵锵

三人行”来概括，其中一个角色是新能源汽
车，一个角色是物联网技术，另外一个角色
就是分时租赁这种共享经济下的商业模
式。“租车的用户是按照分钟来收取费用，
当你使用车辆的时候，每分钟是五毛钱，车
辆闲置期间不用支付费用。所以叮咚出行
的理念就是共享的理念。”谢向东说，这样
不仅可以大大提高车辆的使用效率，还可
以节约道路、停车场资源，减少尾气排放。

谢向东介绍，叮咚出行7月26日在
广州首发，9月10日对外进行公测，10月
8日将首先投入1000辆车。接下来将在
一些限牌城市如深圳、上海等地开展业
务，因为这些城市对新能源汽车的推广
有着得天独厚的优势，有刚性需求。
“去充电桩化”为消费者提供便捷

对于用户在使用新能源汽车过程
中遇到的充电难问题，谢向东说，起初，
叮咚出行设置的模式就是和充电桩进
行捆绑，但是在这个过程中可能全国的
分时租赁平台都会遇到充电桩数量少、

覆盖范围小等痛点，还会遇到电的增容、
环保、城市管理等壁垒和屏障，导致用户
体验大大降低，“我们目前的运营模式就
是‘去充电桩化’，不依赖于充电桩，在没
有条件的情况下，在站点附近设立中心
站，覆盖周边20~30个取车点，在中心站
充好电以后，甚至可以做好车辆的整修
维护，人工配送到充电站。”谢向东说。

同是分时租赁平台，叮咚出行的优
点有哪些呢？谢向东说，相对于燃油汽
车，新能源汽车最大的特点就是便宜。
经过测试，传统的燃油车一公里油耗在
0.45元~0.8元，而新能源汽车的运行成
本仅仅是燃油车的十分之一，所以这也
是叮咚出行的一大特点。另外一个优
点就是便捷。概括来说，“便宜、便捷、安
全、舒适”就是叮咚出行的竞争优势。

在广州，叮咚出行和房地产类、物
业类、酒店类、景区类、政府、中小企业
和产业园区运用异业联盟的形式进行
合作，如酒店拿出停车场资源，叮咚出
行提供车辆，为酒店住户提供出行便
捷，实现资源共享、互换。

叮咚出行创始人谢向东：

解决充电难问题 叮咚出行走“去充电桩化”道路

今年7月 26日发布的叮咚出
行，是广州市首家倡导“新能源汽车
共享出行”理念的分时租赁平台，是
广州有龙集团基于互联网技术的便
捷性而打造的新能源汽车共享平台，
让新能源汽车变成环保出行的先
锋。在沙龙上，我们郑报融媒采访了
叮咚出行创始人谢向东。

3000亩国际级汽车商旅聚合体

郑州国际汽车公园:引领中部汽车市场蝶变

广汽传祺新能源进军中原市场
“其实在 5年前，广汽集团就已经

布局新能源汽车”李永峰表示，按照规
划，在2020年前，广汽传祺的新能源汽
车有 7到 10款车，销量达 10万辆到 20
万辆车，整个广汽传祺的销量预计能突
破100万辆。

“广汽研究院，不仅有新能源汽车
的研究部门，而且还专门成立有新能源
汽车的分公司，目的就是把新能源汽车
做强做大。”李永峰坦言，8月份，我们
发布了6款新能源汽车，后期广汽传祺
还会持续不断地推出新产品，包括现有
产品的系列，明年还会推出一款全新的
纯电动的新能源车型。

李永峰认为，目前，广汽传祺的新
能源汽车主要在北京、上海、广州、深圳
这些城市，这些城市限牌，各种需求可
能会旺盛一些。在郑州市场，什么时候
会销售，可以说是“万事俱备，只欠东
风”，这次郑州市政府主办、郑州晚报承
办的活动就是“东风”，广汽传祺的新能
源汽车现在就可以在郑州销售。

依托传统渠道快速铺开新能源销售
“国内新能源汽车市场呈现爆发式

的增长，但总量还不是很高。如果单独
设置新能源汽车销售，势必会影响其成
本的增加。目前，国家为什么对新能源
汽车进行补贴，就是因为它成本很高，
厂家的投入很大。”

李永峰坦言，现在广汽传祺在新能
源汽车的生产环节，尽可能和传统的车
共同设厂，从销售来说，广汽传祺的新
能源汽车和传统汽车都放在销售公司
进行，并没有设立独立的销售公司，所
以尽可能利用现有的 4S店渠道，对它
的售后服务、充电桩维护等进行升级，
这样推行起来可能更快更好一些。

“另外，客户现在买纯电动汽车，怕
充电不方便，我们配有可移动的充电设
施，此外单独建立新能源的销售渠道，
势必覆盖范围更低，也不利于客户的使
用。”李永峰说，“广汽传祺侧重于重复
利用 4S店的销售渠道，可以推广得更
快，服务得更周到，这对4S店的使用成
本和客户的使用成本都是最低的。”

在“互联网+”的影响下，郑州国
际汽车公园凭借自身优势，将全球最
优秀的互联网企业、汽车企业聚集
在一起，同时携手奇点汽车，对新
能源汽车、智能汽车系统、基于大
数据与云计算的车联网服务和解决
方案等问题进行深入探讨和学习。
致力于为中部汽车市场打造全新的
发展契机。
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